

Antworten

Es ist Saitenreiniger auf meinen Lack getropft

Wenn alkoholhaltige Flüssigkeiten wie Saitenreiniger, Parfum, Spiritus oder auch hochprozentiger Alkohol auf den Lack Ihres Instrumentes tropft, bewahren Sie am besten Ruhe. Vermeiden Sie unbedingt, dem ersten Reflex nachzugeben und das Malheur abzuwischen.

Schon ein kleiner Tropfen reicht, um den Lack anzulösen. Wischt man nun mit einem Tuch nach, zieht man den Lack an dieser Stelle mitunter bis zur Grundierung ab und Tuchfusseln bleiben außerdem noch kleben.

Lassen Sie stattdessen die Stelle in aller Ruhe trocknen. Je nachdem wie viel Flüssigkeit auf den Lack gelangt ist, wird ein mehr oder weniger große unschöne Stelle im Lack bleiben, die eine Retusche durch den Geigenbauer erforderlich macht.

Nach unser Erfahrung ist diese Reparatur deutlich aufwendiger, wenn versucht wurde, die Flüssigkeit wegzuwischen.

Zuletzt aktualisiert am 2011-03-14 von Haat-Hedlef Uilderks.

Einen Kommentar schreiben